

*Nicoll*

## Nouveau mandat pour le patron de Nicoll

Benoît Hennaut, PDG de Nicoll, a été nommé à la tête de la Fédération française de la plasturgie et des composites. Cette organisation compte plus de 3 300 entreprises pour quelque 130 000 salariés et un chiffre d'affaires de 30 milliards d'euros. « *Nous travaillerons à harmoniser les réglementations, améliorer la collecte des déchets, créer des synergies au sein des filières industrielles. Il faut aller de la conception jusqu'à l'incitation à l'achat de produits plus responsables par le consommateur final* », explique-t-il dans un communiqué le patron de la société choletaise. Pour rappel, Nicoll, filiale du groupe Aliaxis, est spécialisé dans la



Benoît Hennaut,  
PDG de Nicoll.

Photo Nicoll

fabrication de produits en matériaux de synthèse et emploie un peu plus d'un millier de salariés.